

Le mot de la pasteure – Septembre 2025 – Ouvrons des chemins de joie

Chers paroissiens,

La rentrée est là. Avec elle vient le rythme qui reprend, les agendas qui se remplissent et de nouvelles activités qui commencent. Ce temps est plus qu'un retour à nos habitudes : c'est une invitation à marcher en nouveauté de vie, à ne pas reprendre ce qui alourdit notre marche, mais à avancer, main dans la main avec le Christ, sur les chemins qu'Il ouvre devant nous. Pour cela, Dieu nous convie à :

- La prière

Ancrons chaque jour notre vie dans la présence de Dieu. Dans le silence, la lecture de la Parole et la prière communautaire; le dimanche au culte comme chez soi, dans le secret de sa chambre et de son âme, laissons l'Esprit transformer notre regard et notre cœur.

- À la mission

Car la mission de l'Église est celle du Christ : annoncer l'Évangile, vivre Son amour et Le faire connaître. Dans nos familles, nos lieux de travail, nos rencontres quotidiennes, soyons témoins de Sa grâce.

- À la bienveillance

Choisissons la douceur plutôt que la dureté, l'accueil plutôt que le jugement. La bienveillance ouvre des portes et construit des ponts là où les murs se dressaient.

- À la sobriété

Pour vivre simplement et de façon plus éthique, en quittant ce qui nous détourne de l'essentiel. La sobriété joyeuse nous libère pour mieux aimer, partager et servir.

- À accompagner

En étant attentifs à ceux que Dieu place sur notre route. Marchons avec eux, portons leurs fardeaux, et partageons ensemble la consolation reçue du Seigneur.

- À sortir de notre zone de confort

Ne restons pas enfermés dans ce qui nous est familier ou de nos habitudes qui parfois nous emprisonnent. Osons aller là où le Seigneur nous envoie, dans la rue voisine ou à l'autre bout du monde, pour refléter Sa lumière.

En cette rentrée, relevons la tête et avançons avec assurance, car nous ne marchons pas seuls. Le Christ, notre Seigneur, nous précède et nous accompagne. Avec Lui, chaque jour est une page nouvelle où Sa joie peut se dire et se vivre,

« Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. » (2 Corinthiens 5.17)

P.S. J'aimerais beaucoup également visiter mes paroissiens et faire connaissance avec ceux qui se sont éloignés. Ces rencontres sont importantes pour mon travail et en font partie. Les visites sont dénuées de tout engagement de votre part, si ce n'est celui de prendre un peu de temps pour me recevoir. Je reste donc à votre disposition et espère vous rencontrer prochainement.

La pasteure

LAURA